

1. ¿De dónde es posible consultar los videos de telesecundaria de la estrategia “Aprende en casa”?

Para la modalidad telesecundaria los videos de la programación de la estrategia “Aprende en casa” se pueden consultar en el siguiente link <https://www.aprendeencasa.mx/aprende-en-casa/alumnos-secundaria/videos/index.html>

2. ¿Dónde se pueden consultar los videos correspondientes a las secuencias de telesecundaria?

Ingresa a la página

<https://www.televisioneducativa.gob.mx/telesecundaria.html>

3. En este tiempo de estar trabajando en casa por la pandemia, ¿qué puedo si no tengo todos mis libros?

Puedes consultar los libros de texto gratuitos de todos los niveles de Educación Básica en la página de la CONALITEG en el siguiente link <https://www.conaliteg.sep.gob.mx>

4. ¿Qué becas ofrece el Gobierno del Estado para nosotros los estudiantes?

Se tiene un amplio programa de becas acorde a tus necesidades, puedes consultar el siguiente link: <https://seduc.edomex.gob.mx/becas>

5. En este tiempo de pandemia, los alumnos reportan que no les ha llegado su usuario y contraseña para tomar el curso de preparación para el ingreso a nivel Medio Superior.

¿Qué debó hacer si no me llegó el usuario y contraseña para tomar el curso de preparación para el ingreso al nivel Medio Superior? Debido a la gran demanda, debes estar atento a tu correo electrónico, ahí se te harán llegar los materiales del curso.

6. ¿Dónde se puede consultar el horario de programación de la estrategia “Aprende en Casa”?

Se puede acceder al sitio <https://www.aprendeencasa.mx/aprende-en-casa/alumnos-secundaria/tv-educativa/index.html> para consultar la programación televisiva de educación secundaria.

En este tiempo de Pandemia:

7. ¿Qué puedo hacer si mi hijo no tiene todos sus libros?

Los libros de texto gratuitos de todos los niveles de Educación Básica, se encuentran publicados en la página de la CONALITEG en el siguiente link: <https://www.conaliteg.sep.gob.mx>

¿Puedo imprimirlos?

No es posible su impresión, solo están disponibles para su consulta; la página permite visualizar el catálogo de todos los libros por nivel educativo y modalidad, así como acceder a su contenido total.

8. ¿Qué becas ofrece el Gobierno del Estado de México para nuestros hijos?

Se tiene un amplio programa de becas de acuerdo con las necesidades de cada familia, puedes consultar el siguiente link:

<https://seduc.edomex.gob.mx/becas>

9. ¿Dónde verifico el avance del trámite de pre-registro y registro de mi hijo al nivel Medio Superior?

Puede solicitar información de manera directa a:

Línea Directa: (722) 2.26.43.04 Conmutador: (722) 2.26.43.00 ext. 48203, 48204, 48234, 48320, 48331 y 48348

Horario de servicio: De lunes a viernes (días hábiles) de 9:00 a 18:00 hrs.

mesadeservicio@edugem.gob.mx

10. En este tiempo de pandemia: ¿El examen para ingresar al nivel Medio Superior será de manera presencial?

Este atento a los avisos oficiales que mencionen cómo será en esta ocasión la aplicación del examen.

11. ¿De qué manera puedo reportar un pago o descuento improcedente?

Acudir a la Subdirección de Operación Educativa de tu modalidad y en el caso de pago improcedente requisitar el formato que se encuentra en el siguiente link: http://finanzas.edomex.gob.mx/formatos_normas

12. ¿Dónde puedo obtener asesoría sobre cambio de adscripción, permutas, licencia con y sin goce de sueldo, licencia médica, jubilaciones, renunciaciones de Secundaria Generales y Técnicas?

Se debe poner en contacto con la Subdirección de Operación Educativa de Secundarias Generales Técnicas. dgsec.sgadministrativo@edugem.gob.mx

13. ¿Dónde puedo tramitar una constancia de trabajo?

Acude a la Delegación Administrativa del Subsistema de Educación Básica.

14. ¿A dónde y con quién debo dirigirme para realizar mi permiso prejubilatorio?

Acude a las Subdirecciones de Operación Educativa de tu modalidad, pertenecientes a la Dirección General de Educación Secundaria.

15. ¿Qué apoyo tecnológico se puede utilizar como alternativa para dar clases virtuales a los alumnos?

Se recomienda utilizar la herramienta Google Classroom, ya que es muy práctica y accesible. https://seduc.edomex.gob.mx/programas_estrategicos

16. ¿Qué debo hacer para cambiar de centro de trabajo?

En el siguiente link, podrás consultar la Convocatoria para el Proceso de Cambios de Centro de Trabajo en la Educación Básica

<https://seduc.edomex.gob.mx/docentes>

17. En este tiempo de pandemia, me puede indicar ¿cuáles son las fechas de los Webinars de Google for Education?

Para poder consultar dicha información y los videos grabados de los Webinars desarrollados hasta el momento, favor de dirigirse a la liga: <https://sites.google.com/potencia.mx/propuesta-integral-frente-al-/docentes/secundaria>

18. ¿Cuáles son los perfiles profesionales que se requieren para ingresar al nivel de secundaria?

Consultar el siguiente link:

<http://servicioprofesionaldocente.sep.gob.mx/portal-docente-2014-2018/content/ba/docs/2017/ingreso/PPI EB INGRESO 16 01 2018.pdf>

Escuela Secundaria Técnica Industrial y Comercial

Los alumnos de estas instituciones, además de recibir su Educación Secundaria, adquieren conocimientos para el desempeño de labores secretariales, administrativas y contables, para su desarrollo en el ámbito comercial, industrial y bancario

Link de directorio Escuela Secundaria Técnica Industrial y Comercial

<http://subeducacionbasica.edomex.gob.mx/sites/subeducacionbasica.edomex.gob.mx/files/files/Directorio%20Escuela%20Secundaria%20Técnica%20Industrial%20y%20Comercial.pdf>

19. Materiales de apoyo para padres de familia de telesecundaria

Telesecundaria

Para todos los padres de familia preocupados por la educación de sus hijos, se les comparte la guía Los 10 quehaceres de nuestra familia. Una guía para padres, jóvenes y adultos.

Esta guía cuenta con temas importantes para poner en práctica con sus hijos y poder comunicarse mejor con ellos, crear un ambiente de confianza, de respeto y seguridad tanto en casa como en la escuela.

Link de los 10 quehaceres de nuestra familia

<http://subeducacionbasica.edomex.gob.mx/sites/subeducacionbasica.edomex.gob.mx/files/files/10quehaceres.pdf>

20. Materiales de apoyo para padres de familia de secundaria general secundaria general

Durante este nivel educativo la participación y acompañamiento permanente de las familias es fundamental para el desarrollo integral del alumnado.

Las escuelas secundarias generales organizan actividades diversas en las que se considera la colaboración de madres, padres y/o tutores, docentes y alumnado en general, para fortalecer la formación educativa y la convivencia escolar, orientando al alumnado a la continuación en su preparación académica y de esta forma aspirar a una formación profesional con base en los intereses y aptitudes de todos y cada uno.

21. ¿Tienes hijos en tercer grado de secundaria?

Entonces te podrá interesar conocer que los concursos de asignación a la Educación Media Superior se realizan por zona geográfica, de la siguiente manera:

1. Para los 22 municipios de la zona conurbada con la CDMX (COMIPEMS):

El Concurso de Asignación a la Educación Media Superior se realiza año con año en los 22 municipios de la zona conurbada de la CDMX

Link mapa

<http://subeducacionbasica.edomex.gob.mx/sites/subeducacionbasica.edomex.gob.mx/files/files/COMIPEMS.pdf>

Es organizado por la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (COMIPEMS) y tiene como objetivo brindar orientación vocacional a las y los alumnos de tercer grado del nivel secundaria.

Link página oficial del COMIPEMS

<https://www.comipems.org.mx/>

Alberga toda la información relacionada a dicho concurso de asignación y se apoya de un portal informativo denominado "No Tires la Toalla" que también puedes encontrar con ese nombre en redes sociales.

2. Para el resto de los municipios de la entidad:

El Concurso de Asignación a la Educación Media Superior en los 103 Municipios del Estado de México, organiza la oferta de instituciones a través de una "Expo Orienta virtual", misma que puedes consultar su portal dando clic aquí, en él encontrarás toda la información relacionada a la oferta educativa de todas las instituciones del nivel medio superior del Estado de México.

22. Materiales de apoyo para docentes de telesecundaria

Docentes de Telesecundaria

¡Comprometidos con la educación!

El maestro por las características particulares de la telesecundaria establece, de manera natural una relación cercana con los jóvenes y la comunidad que le provee de insumos para realizar su labor. La cual consiste en proveer las condiciones y situaciones pertinentes para que el alumno gestione su propio aprendizaje.

El docente de telesecundaria cuenta con los conocimientos necesarios acerca de los contenidos de las diferentes asignaturas con precisión y claridad conceptual; habilidades para planear y adecuar estrategias pedagógicas, por lo que conoce los materiales y recursos educativos de los que dispone; así como destrezas que le permiten promover acciones para mejorar la calidad educativa y el logro académico, y dar seguimiento al proceso educativo del alumno.

Cada docente promueve el desarrollo integral de sus alumnos, a la vez que les acerca herramientas adecuadas para su propio aprendizaje, de modo que permita, en cada uno de ellos, el crecimiento y la expresión de sus propias capacidades.

El docente participa en el proceso de construcción y asimilación de los conocimientos por parte del alumno al adecuar las secuencias, ya que deben ser contextualizadas para que sean ejecutadas en congruencia con las circunstancias en las que se desenvuelven los alumnos.

23. Secuencias didácticas para telesecundarias

El servicio de telesecundaria pone a tu disposición los videos correspondientes a las secuencias, ingresa a la página <https://www.televisioneducativa.gob.mx/telesecundaria.html>

Libros para docentes de telesecundarias

También puedes consultar los Libros para docentes de telesecundaria en las siguientes direcciones:

Grado: 1°

Ciencias y Tecnología. Biología <https://libros.conaliteg.gob.mx/T1CIM.htm>

Formación Cívica y Ética <https://libros.conaliteg.gob.mx/T1FOM.htm>

Geografía <https://libros.conaliteg.gob.mx/T1GEM.htm>

Historia <https://libros.conaliteg.gob.mx/T1HIM.htm>

Lengua Materna. Español <https://libros.conaliteg.gob.mx/T1ESM.htm>

Matemáticas <https://libros.conaliteg.gob.mx/T1MAM.htm>

Grado: 2°

Ciencias y Tecnología. Física <https://telesecundaria.sep.gob.mx/Content/Repositorio/Maestro/Libros/2/Ciencias/TS-LM-FIS-2-B/>

Formación Cívica y Ética

https://telesecundaria.sep.gob.mx/Content/Repositorio/Maestro/Libros/2/FyE/TS-LPM-FCYE_2_B/

Historia.

https://telesecundaria.sep.gob.mx/Content/Repositorio/Maestro/Libros/2/Historia/TS-LPM-HIS-2_B/

Lengua materna. Español

https://telesecundaria.sep.gob.mx/Content/Repositorio/Maestro/Libros/2/Espanol/TS_LPM_ESP_2do_2/

Matemáticas

<https://telesecundaria.sep.gob.mx/Content/Repositorio/Maestro/Libros/2/Matematicas/TS-LPM-Mate-2-B/>

No te enredes con la lengua

La Secretaría de Educación Pública a través de la Coordinación de Educación Intercultural y Bilingüe (CGEIB) en conjunto con la Secretaría de Educación del Estado de México, representada por la Dirección de Telesecundarias, y con base al Modelo Educativo Aprendizajes Clave para la Educación Integral. Plan y programas de estudio ponen en marcha la transición del programa de estudios: "Vida y Conocimiento de la lengua y Cultura Mazahua", a la elaboración del Documento Base del Club "No te enredes con la lengua, suéltala" DYA RI NYUNT'U UN IN TS'IÑI, RI X'IB'U" que se inscribe en el componente Autonomía Curricular, específicamente en el ámbito 4: Conocimientos regionales. Con ello, se busca contribuir en el desarrollo de propuestas educativas para "la mejor convivencia humana, a fin de favorecer el aprecio y respeto por la diversidad cultural, la dignidad de la persona, la integridad de la familia e igualdad de derechos de todos.

24. Modelo de telesecundaria

La educación telesecundaria tiene como propósitos sentar las bases para la vida productiva y preparar a los estudiantes para continuar con sus estudios en el siguiente nivel educativo, esto se puede observar con dos actividades propias de la modalidad que demuestran el trabajo que se realiza en las escuelas durante el ciclo escolar:

La vinculación escuela-comunidad (durante los meses de noviembre y junio)

Demostración de lo aprendido (durante los meses de noviembre y diciembre)

Link Modelo Educativo para el fortalecimiento de Telesecundaria documento base

http://subeducacionbasica.edomex.gob.mx/sites/subeducacionbasica.edomex.gob.mx/files/files/Modelo_Educativo_FTS.pdf

Además, ponemos a tu disposición el Calendario escolar para el ciclo escolar 2019-2020, el cual tendrá 190 días efectivos de clase, iniciando el 26 de agosto y concluyendo el 6 de julio de 2020; aplica para todas las escuelas telesecundarias públicas e incorporadas del Estado. En este calendario podrás encontrar las principales actividades propias de la modalidad de Telesecundaria que se desarrollarán en ese ciclo escolar.

Link del calendario

<http://edomex.gob.mx/sites/edomex.gob.mx/files/files/Calendario%20Electronico.pdf>